

Campoo

El desfile de carretas comenzará a las 16.00 horas desde el Parque de Cupido de Reinosa

El Día de Campoo pone hoy punto final a las Ferias y Fiestas de San Mateo 2006

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Las carretas típicas campurrianas que concursan esta tarde en el desfile del Día de Campoo deberán estar a las 15.30 horas en el Parque de Cupido, siendo descalificados aquellos participantes que lleguen más tarde de la hora prevista. El desfile de carretas comenzará a las 16.00 horas, siendo el tema que los mo-

zos deberán escenificar sobre las carretas obligatoriamente 'Estampas Campurrianas', siendo motivo de descalificación las que no se ajusten a esta norma. El Ayuntamiento de la capital campurriana otorga 5.550 euros para distribuir entre las 16 primeras carretas clasificadas, recibiendo las restantes un premio de consolación.

Con la celebración del Día de Campoo, hoy domingo, se pone punto y final a las tradicionales Ferias y Fiestas de San Mateo 2006. Miles de personas se desplazarán a la capital campurriana para seguir con interés las incidencias de una fiesta, que en 1977 fue declarada de Interés Turístico Nacional, y que desde las once de la mañana comenzará a coger ambiente folclórico, con la proliferación de agrupaciones musicales por toda la ciudad.

Desde la Plaza de España partirán hacia los principales barrios de la ciudad la banda de gaitas, píteros y tamboriteiros y rondas de rozos que realizarán diferentes pasacalles; para pasar al mediodía los solistas, pandereteras, rabelistas y agrupaciones ya nombradas a actuar en los escenarios dispuestos en La Casona, Cupido y Plaza Mayor. A esta variedad musical folclórica se unirá un espectáculo único en la región, como son los paseos de mujeres, hombres y niños ataviados con sus trajes típicos.

A las 16.00 horas está previsto el inicio del desfile de carretas típicas tiradas por vacas y bueyes, acompañadas por diversas agrupaciones folclóricas de carácter nacional y grupos ataviados con trajes típicos, que iniciarán el trayecto desde el Parque de Cupido para confluir en la Fuente de la Aurora.



Carreta que portó el año pasado a la reina y damas de las fiestas.

A. QUEIMADELOS

Serán a las 19.00 horas el momento de concurrir en la Plaza de España de los finalistas del certamen folclórico regional en las categorías de solista, rabel, pandereta, pito y tambor y baile. Además habrá concurso en la modalidad de rondas de mozos, en las categorías absoluta y juvenil. A las 22.00 horas tendrá lugar la entrega de los premios del concurso de carretas típicas y a las 22.30 la última gran romería-verbena.

El día anterior, en una jornada

fresca en lo climatológico, se celebraron la final del concurso comarcal de bolos; el I concurso de pinchos en el que participaron 30 establecimientos; una carrera popular y el Encuentro Internacional de ONG's. Por la tarde los actos programados giraron en honor de las peñas de Reinosa, que comenzaron con el tradicional desfile de peñas y carricoces que se trasladaron desde el Parque de Cupido al Campo Colorado, para posteriormente

proceder a celebrarse la sexta gymkhana interpeñas, la cena y una posterior fiesta.

También se celebró un concurso de tiro al plato, un partido de fútbol entre el Naval y el Colindres y el concierto de la coral de Aguilar de Campoo, en la iglesia parroquial. Por la noche, lanzamiento de fuegos artificiales y doble actuación en las verbenas en la Plaza de España y Díaz Vicario a cargo de las orquestas Hollywood y Pasito Show.

El parque se acondicionará junto a las antiguas escuelas del pueblo

29.000 euros para crear un área recreativa en Valdeprado del Río

A. Q. Valdeprado

La Consejería de Ganadería, Agricultura y Pesca, a través de la Dirección General de Montes y Conservación de la Naturaleza, destinará 29.000 euros a la construcción de un área recreativa en la localidad de Valdeprado del Río.

Estas instalaciones se ubicarán en las inmediaciones de las antiguas escuelas del pueblo.

Los trabajos consistirán en el acondicionamiento del terreno mediante la regularización del mismo. Posteriormente, se procederá a la instalación de me-

sas, bancos y papeleras de madera, así como a la construcción de una escalera de acceso a la zona de aparcamiento.

En el año 2000, la Dirección General de Montes inició una línea de trabajo dedicada a la restauración y recuperación de entornos naturales.

Durante el primer quinquenio de actuaciones se ha constatado un elevado nivel de utilización de estas infraestructuras, que además proporcionan el marco idóneo para fomentar la educación ambiental y el respeto por la conservación y de-

fensa de la naturaleza.

La recuperación de los entornos naturales es una de las prioridades de la Dirección General de Montes.

Los espacios naturales de Cantabria necesitan una especial protección dado su gran valor ecológico.

Desde la Administración se trabaja en recuperar y restaurar dichos espacios naturales para que puedan ser disfrutados por los ciudadanos y al mismo tiempo se intenta fomentar el respecto por la conservación de la naturaleza.

Vecinos de Villacantid critican al presidente de la Junta Vecinal

A. Q. Villacantid

Vecinos de Villacantid califican de "sorprendentes y demagógicas" las recientes declaraciones efectuadas por el presidente de la junta vecinal, Ricardo García Seco, cuando habla de obras que para él fueron importantísimas, y que parece que ahora ya no lo son tanto, ya que por ejemplo, la pista polideportiva se encuentra en un estado total de abandono, con el ciere roto, las canastas y porterías rotas y por los suelos y la bolera en estado lamentable".

"En relación con la traída de aguas se siguen padeciendo cortes y alardea de la carretera recientemente inaugurada, como si sólo fuera de Villacantid, cuando es carretera comarcal. Todo esto con el beneplácito del Gobierno regional, dejando siempre a un lado a los vecinos del pueblo, y al Ayuntamiento de Campoo de Suso", señalan.

"Cuando se refiere a la ganadería y habla de los pastos comunales cerrados y bien cuidados, es por iniciativa de los ganaderos, pues él, hace mucho tiempo que les dio la espalda. El presidente vecinal está orgulloso del Centro Cultural, mejor dicho de su Centro, pues todavía no ha informado a los vecinos ni de la adjudicación, ni de la gestión del mismo; pero lo que sí sabemos es que pernocta en él, muy a menudo", reiteran los vecinos. En relación con las pasadas fiestas "siempre se han celebrado, sobre todo, las romerías y verbenas en un lugar llano, y si de algo puede sentirse orgulloso este pueblo, es de tener un maravilloso campo en el centro del pueblo; pero ahora parece que hay que bailar en *pindio*, porque todo gira alrededor de su centro", concluyen los vecinos.

El alcalde de Reinosa presidió el acto

Entregados los diplomas de los talleres sobre autocuidado en la Tercera Edad

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, presidió la entrega de diplomas de los talleres sobre autocuidado en la Tercera Edad organizados por la Asociación de Familiares de Alzheimer de Cantabria y que se han venido impartiendo en el municipio desde el 4 al 18 de septiembre. Concebidos con el objetivo general de mejorar la calidad de vida de sus usuarios y fomentar un envejecimiento saludable y autónoma, estos talleres han contado con la asistencia de 14 mujeres mayores de 65 años con las que se han tratado

aspectos como el envejecimiento, alimentación e higiene en la tercera edad, patologías en la tercera edad, la memoria, cómo afrontar la jubilación, el ejercicio físico, recursos sociosanitarios de apoyo, prevención de accidentes y caídas y ocio y tiempo libre.

Financiación del Gobierno

La financiación de estos talleres de autocuidado de la Tercera Edad ha corrido a cargo del Gobierno regional y han contado con la colaboración del Ayuntamiento de Reinosa.